



## BAUERBE Wakkerpreis

 **RIOM** – Seit 1972 vergibt der Schweizer Heimatschutz den Wakkerpreis, zeichnet jeweils eine politische Gemeinde für besondere Leistungen bei Ortsbild- und Siedlungsentwicklung aus. Dieses Jahr gab es eine Ausnahme. Für einmal kürte der Heimatschutz nicht eine Gemeinde, sondern eine Stiftung: die Nova Fundaziun Origen. Die alpine Kulturinstitution widmet sich dem Reichtum der regionalen Kultur und holt diese in die Gegenwart. Als Wirkungsstätte

für Theatervorführungen und ihr Kulturfestival wählte die Stiftung verlassene Gemäuer in dem von Abwanderung geplagten Dorf Riom. Anstatt irgendwo einen neuen Kulturtempel hinzustellen, brachte sie damit neues Leben in das Bergdorf. Dafür zeichnete der Heimatschutz sie im Kulturerbejahr 2018 aus. ●

### Musiktheater in Riom

Aktuell (bis 16. Februar) läuft auf der Bühne in RIOM das Musiktheater «Balthasars Butler». [origen.ch](http://origen.ch)



Die Stiftung Nova Fundaziun Origen brachte neues Leben nach Riom.